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Глава Сбербанка Герман Греф снова докупил акции Сбербанка, увеличив свою долю в

уставном капитале с 0,0006% до 0,001%. На этот раз покупка обошлась ему ориентировочно

в 4,3 млн руб  

Президент — председатель правления Сбербанка Герман Греф увеличил свою долю

обыкновенных акций кредитной организации до 0,0009% с 0,0007%, сообщили накануне в

банке. При этом размер его доли в уставном капитале Сбербанка вырос до 0,001% с

0,0006%.

Акционером крупнейшего в стране Сбербанка Г.Греф стал в конце мая прошлого года.

Тогда он приобрел 0,000005% обыкновенных акций банка, покупка обошлась ему в 75 тыс.

руб. (одна обыкновенная акция банка стоила тогда 70,2 руб.). При этом Г.Греф пообещал в

будущем увеличить свою долю в капитале банка. «Я верю в будущее нашей компании, верю

в существенный рост капитализации и вижу наши акции как один из самых

привлекательных инструментов на рынке»,- объяснял он. Уже в июне 2010 года Г.Греф

нарастил долю в обыкновенных акциях до 0,0007%, потратив еще около 10 млн руб. (акции

на тот момент торговались по 73,3 руб. за штуку).

Последняя покупка обошлась главе Сбербанка ориентировочно в 4,3 млн руб., подсчитал

«Интерфакс». Одна обыкновенная акция банка, согласно данным ММВБ, при закрытии

торгов в среду, 9 февраля, стоила 99,86 рубля. Уставный капитал Сбербанка состоит из 21,6

млрд обыкновенных акций и 1 млрд привилегированных акций номиналом 3 рубля.

Одновременно с Г.Грефом увеличил свою долю в уставном капитале Сбербанка член

правления госбанка Андрей Голиков — до 0,003% с 0,002%. При этом доля А.Голикова в

обыкновенных акциях не изменилась и по-прежнему составляет 0,002%. Ранее в январе

другие три топ-менеджера Сбербанка — Андрей Донских, Александр Морозов и Антон

Карамзин увеличили размеры принадлежащих им пакетов акций Сбербанка в несколько

раз. Акционерами банка являются также члены правления банка Евгений Королев, Белла

Златкис и Александр Говорунов.

Синхронность приобретений акций банка его топ-менеджерами — случайное совпадение,

рассказывал «Интерфаксу» А.Карамзин. «Договоренностей между членами правления нет

— каждый для себя решает сам. Синхронность случайна», — говорил он. По словам

А.Карамзина, сам он вкладывает в акции Сбербанка большую часть свободных денег, и в

другие инструменты не инвестирует. При этом сделки по приобретению акций членами

правления банка не связаны с опционной программой, поскольку она в кредитной

организации еще не принята, напоминал банкир.

Планы запуска опционной программы Сбербанк вынашивает уже с 2007 года, когда банк

возглавил Г.Греф. Система выплат менеджменту части вознаграждения акциями должна

мотивировать сотрудников и положительно сказываться на результатах работы, всего в

опционной программе Сбербанка могут принять участие 300-350 человек. Утвердить ее

планировалось еще в прошлом году, но согласование программы с властями постоянно

затягивается. В конце января первый зампред Центробанка Алексей Улюкаев пообещал, что

опционные программы Сбербанка и ВТБ могут заработать в 2011 году. Задержку он

объяснил медленным принятием решений. «Мы хотели действовать, чтобы

синхронизировать и принять общие принципы, возможно, для всех аффилированных с
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государством банков и финансовых компаний. Это правильный посыл, но мы, наверное,

могли бы быть и порасторопнее в этой деятельности», — признал он.
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